



red global por los derechos al hábitat y la justicia social

Elecciones a la Presidencia de HIC, Asamblea General 2015 y últimas noticias

Vol.34, Número 12 / 22-Mayo-2015 ([Ediciones previas](#))

En esta edición

- [Minutas de la Asamblea General, Túnez 2015](#)
- [Elecciones a la Presidencia de HIC 2015](#)
- [Llamado a nominar candidatas/os para la elección de la/del Presidenta/e de HIC](#)
- [HIC en el Foro Social Mundial 2015](#)
- [Suscriba la Declaración de la Asamblea Mundial de los Habitantes](#)
- [Hábitat III](#)
- [Únete a la Estratégica Línea de Trabajo de HIC: Hábitat y Sistemas Alimentarios](#)
- [Últimas noticias](#)

Minutas de la Asamblea General, Túnez 2015



Lorena Zárate: Bienvenidas todas y todos, buenos días. Es una gran alegría tenerlos hoy aquí; muchos han viajado desde muy lejos para estar en las actividades del Foro Social Mundial (FSM). Bienvenidos especialmente a los miembros de HIC y a otras organizaciones presentes. La Asamblea General (AG) es una asamblea abierta de los miembros de HIC, donde siempre queremos acoger a nuevas organizaciones para trabajar juntos y reforzar nuestras luchas.

[+] [Leer más](#)

Elecciones a la Presidencia de HIC 2015



El mandato de la actual Presidenta de HIC expirará en pocos meses. El próximo término de cuatro años se extenderá desde 2015 hasta 2019. El proceso electoral en curso está siendo coordinado por un Comité Electoral.

[+] [Leer más](#)

Llamado a nominar candidatas/os para la elección de la/del Presidenta/e de HIC

Hoy, viernes 3 de julio de 2015, empezamos el proceso de nominación de candidatas/os que finalizará el viernes 24 de julio de 2015 (23h59 GMT).

Por lo tanto, hacemos un llamado a todas/os las/os Miembros vigentes de HIC a participar activamente en este proceso electoral para promover el debate, el intercambio de ideas y opiniones sobre la misión y las tareas actuales y futuras de HIC.

[+] [Leer más](#)

HIC en el Foro Social Mundial 2015



Del 24 al 28 de marzo se realizó en la ciudad de Túnez, Túnez, el Foro Social Mundial (FSM) 2015. El FSM 2015 fue organizado en un momento crucial para los movimientos sociales que luchan por la justicia, libertad y solidaridad. Los objetivos y orientaciones elegidos hacen caso de las evoluciones políticas, sociales y económicas en el Maghreb-Machreq, en el continente africano, y de la crisis económica y ecológica en el Mundo global.

La Coalición Internacional del Hábitat (HIC) - la red global por los derechos vinculados al hábitat y a la justicia social - se unió al debate democrático de ideas, el intercambio de experiencias y la construcción de estrategias frente a las políticas neoliberales y en defensa de los bienes comunes, en articulación con otras organizaciones de la sociedad civil y movimientos sociales en el marco del FSM.

[+] [Leer más](#)

Suscriba la Declaración de la Asamblea Mundial de los Habitantes



Todo/as las/os miembros, amigas/os y aliadas/os de HIC están invitadas/os a unirse a la Declaración surgida de la Asamblea Mundial de los Habitantes (en anexo y abajo) celebrada en Túnez en marzo en el marco del Foro Social Mundial 2015, y en la que participaron redes y organizaciones provenientes de diferentes rincones del globo. Este documento ha sido puesto en circulación para que quiénes compartan su contenido y visión puedan apoyarlo con su firma con el fin además de participar en la construcción de un camino conjunto en vista de Hábitat III.

[+] [Leer más](#)

Hábitat III



Actividades

[HIC en el Segundo Comité Preparatorio de Hábitat III](#)

Documentos

[Declaración de HIC en el Segundo Comité Preparatorio para Hábitat III](#)

[Principios básicos de Hábitat III](#)

[Los procesos de los Informes Nacionales Hábitat III: Situación del Derecho a la Ciudad y del Papel de la Sociedad Civil](#)

Noticias

[Chile hacia la Conferencia Hábitat III. Un Foro Nacional Urbano](#)

[Latinoamérica: Culmina 2º Foro Latinoamericano y del Caribe de Vivienda Adecuada](#)

[México. Lanzan Plataforma Civil para Cumbre de la ONU que definirá las políticas de vivienda y entornos humanos de los próximos 20 años](#)

[+] [Leer más](#)

Únete a la Estratégica Línea de Trabajo de HIC: Hábitat y Sistemas Alimentarios

¡Seguridad Alimentaria y Nutricional para Tod@s!

HIC anima a los Miembros interesados en trabajar en estos temas a elevar la voz de las poblaciones urbanas en la política internacional sobre alimentación.

HIC está trabajando cooperativamente para fortalecer las capacidades de las comunidades para: mejorar los sistemas de vida en las áreas urbanas y rurales, mejorar la salud y la nutrición, apoyar los mercados públicos en las ciudades, hacer frente a la tenencia de la tierra en las áreas urbanas y rurales, apoyar la agricultura urbana y promover el derecho de los pueblos a participar en la toma de decisiones en las áreas urbanas.

[+] [Leer más](#)

Últimas noticias

Noticias

Ecuador. [\[PIDHDD\] Guayaquil \(Ecuador\): Los desalojos forzosos violan normas y estándares internacionales de derechos humanos](#)

Ecuador. [Video: Moradores de una cooperativa de la Isla Trinitaria en Guayaquil serán desalojados](#)

España. ["SÍ SE PUEDE. 7 días en PAH Barcelona."Un documental de Comando Video](#)

Latinoamérica. [La Materiales de la Audiencia sobre DESC en asentamientos urbanos precarios del Latinoamérica](#)

Latinoamérica. [Convocatoria a Jóvenes de América Latina y El Caribe](#)

Latinoamérica. [Concurso para estudiantes de América Latina - Pensar la Vivienda, vivir la ciudad - Hacia Hábitat III](#)

México. [Homenaje al Arq. Enrique Ortiz Flores](#)

México. [Homenaje al Arq. Enrique Ortiz](#)

México. [Videohomenajes para Enrique Ortíz](#)

México. [Lanzan Plataforma Civil para Cumbre de la ONU que definirá las políticas de vivienda y entornos humanos de los próximos 20 años](#)

México. [Declaración Final: Seminario Internacional de Gobiernos Locales por el Derecho a la Ciudad](#)

México. [Adhiérete a la Plataforma Mexicana por el Derecho a la Ciudad y en defensa del Territorio](#)

Perú. [Los estudiantes de arquitectura plantan cara al alcalde de Lima](#)

Actividades

Argentina. [Encuentro: El derecho humano a la vivienda. ¿Cómo avanzar para hacerlo posible?](#)

Argentina. [Seminario Internacional: El Derecho a la Ciudad en América Latina: Transformaciones económicas y derecho a la ciudad](#)

Argentina. [Taller "Nuestros Derechos"](#)

Brasil. [Jornada Nacional de Luta pelo Direito á Moradia, por Reforma Urbana, pela Funcao Social da Cidade e da Propriedade](#)

Chile. [Seminario El Derecho a la Ciudad. Casos de estudio de Lima y Santiago](#)

Ecuador. [Foro la Construcción de la Agenda Urbana Territorial Camino a Hábitat III](#)

México. [Seminario Internacional de Gobiernos Locales por el Derecho a la Ciudad](#)

México. [Encuentro internacional: El Derecho a la Ciudad hacia Hábitat III](#)

México. [2º Foro Latinoamericano y del Caribe de Vivienda Adecuada "Vivienda para la Vida"](#)

México. [2º Congreso Nacional de Vivienda y 2º Congreso Latinoamericano de Estudios Urbanos](#)

México. [Seminario Internacional gentrificación y Mercados de suelo en América Latina](#)

México. [Encuentro de Líderes, TECHO / Enrique Ortiz: "No hemos sido capaces de generar suelo para los pobres en nuestras ciudades"](#)

Documentos

[Investigación Avanzando en la Implementación del Derecho a la Ciudad](#)

[+] [Leer más](#)



Coordinadores Regionales: [África Anglófona](#) - [África Francófona](#) - [Asia](#) - [Europa](#)
[América Latina y el Caribe](#) - [Medio Oriente y África del Norte](#)

Coordinadores Temáticos: [Housing & Land Rights Network](#) - [Woman and Shelter](#)
[Habitat and Sustainable Environment](#)